

# URBANESIA

## Denpom III/3 Cirebon Kawal VVIP Kunker Presiden RI, Ir. H. Joko Widodo ke Wilayah Kota Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.URBANESIA.ID](http://CIREBON.URBANESIA.ID)

Apr 13, 2022 - 13:19



KOTA CIREBON - Personel Denpom III/3 Cirebon melaksanakan Pengawalan VVIP dalam rangka Kunker Presiden RI, Ir. H. Joko Widodo ke wilayah Kotamadya Cirebon-Jawa Barat. Rabu (13/4/2022).

Dalam kunjungannya Presiden RI, Ir. H. Joko Widodo hadir di sejumlah kegiatan. Khususnya yang melibatkan masyarakat di pasar tradisional dan kampung nelayan Bandengan-Mundu, Presiden RI juga membagikan bantuan langsung tunai (BLT).

Dandepom III/3 Cirebon Letkol Cpm Bambang Budi Mulyana mengatakan, pada Pukul 07.19 Wib Presiden RI, Ir. H. Joko Widodo Take Off dari Lanud Atang Sanjaya Menuju Bandara Cakrabuana Kota Cirebon dengan Menggunakan pesawat Heli jenis Super Puma.

Pukul 08.23 Wib Presiden RI beserta rombongan tiba di Bandara Cakrabuana Penggung Cirebon yang disambut oleh Gubernur Jabar, Pangdam III/Slw dan Kapolda Jabar. Tegur Dandepom III/3 Cirebon

Dalam rangka Kunjungan Presiden RI Ir. H. Joko Widodo berkunjung ke pasar Tradisional di wilayah Kotamadya Cirebon, diantaranya Pasar Harjamukti, Pasar Kanoman, Taman Simpang Pelabuhan dan Kampung Nelayan Bandengan Mundu.

Dalam kesempatan tersebut Dandepom III/3 Cirebon Letkol Cpm Bambang Budi Mulyana selaku Dansubsatgas Pengawalan VVIP, memaparkan Personel Denpom III/3 Cirebon yang melaksanakan pengawalan VVIP sebanyak 60 Personel.

Adapun rundown kegiatan Presiden RI Ir. H. Joko Widodo adalah sebagai berikut :

- a. Pukul 08.40 Wib Presiden RI beserta rombongan tiba di Pasar Harjamukti, disambut oleh Walikota Kota Cirebon dan terdapat 3 kegiatan berupa Pemberian Bantuan dari Kemensos sebesar Rp 300.000,- Pemberian bantuan TNI kepada PKL Rp 600.000,- dan bantuan dari Presiden tersendiri.
- b. Pukul 09.10 Wib Presiden RI beserta rombongan menuju Pasar Kanoman yang disambut oleh Wakil Walikota Cirebon.
- c. Pukul 10.00 Wib Presiden RI beserta rombongan menuju Tugu Simpang Pelabuhan untuk mengecek Padat Karya.
- d. Pukul 10.05 Wib Presiden RI beserta rombongan tiba di Tugu Simpang Pelabuhan (Peninjauan Padat Karya).
- e. Pukul 10.20 Wib Presiden RI menuju Desa Bandengan, Kecamatan Mundu, Kabupaten Cirebon disambut oleh Menteri KKP, Kapolres Cirebon Kota dan Dandim 0620/Kabupaten Cirebon.
- f. Pukul 11.30 Wib Presiden RI beserta rombongan meninggalkan Kota Cirebon menuju Brebes Jawa Tengah. Tutup Dandepom III/3 Cirebon Letkol Cpm Bambang Budi Mulyana. (Subekti)